

Faune :

Beaucoup de squelettes partout dans la grotte : bêtes à cornes (chèvres ?), carnassiers, taupe, ... Egalement deux plumées récentes de grive, qui pourraient être l'oeuvre d'une genette.

La collecte avec Pascal Médard de nombreux squelettes de rhinolophes euryales, surtout dans le guano, permettra, après mesure des os, de déterminer si la grotte sert ou non de nursery à cette espèce de chauve-souris, devenue rare aujourd'hui.

Topographie :

La topographie a été réalisée par le Spéléo Corbières Minervoises (Jean-Claude et Lionel Puliga, Marie Guérard) en Janvier 1987.

Matériel utilisé : compas et clinomètre SUUNTO, double-décimètre.

Equipement :

Seul le P 9 nécessite un équipement (corde s'une quinzaine de mètres, amarrage naturel à +1, spits à 0 et -6).